

緑支部平成30年新年賀詞交歓会

緑支部、神政連緑支部、コスモス神奈川支部横浜東地区共催の平成30年新年賀詞交歓会が去る1月13日、新横浜の新横浜国際ホテルにて開催いたしました。

緑支部では、「行政書士を活用してもらうために行政書士を知ってもらおう」という趣旨で、地元の商工団体や士業団体、地元選出の国会議員、地方議員等をお招きして賀詞交歓会を開催しており、この形式での開催は今年で3回目となりました。

当支部は180名を超える会員を擁する比較的大きな支部のため、支部会員同士の交流の機会も限られるなか、この賀詞交歓会は貴重なベテラン、新人の交流の場にもなっております。

今年も三十余名のご来賓と本会、神政連、コスモス、隣接支部からも主要役員をお迎えし、なごやかな一時を過ごすことができました。

ご出席いただいた議員さんのスピーチの中でも、「行政書士」という名前しか知らなかったが、地元で普段どのような業務をされているのかを知ることができた、昨年の賀詞交歓会で知り合った会員に実際の業務で相談することができたとご評価いただきました。

今回の開催でも、ご来賓から直接業務に関連する話題も提供されるなど、参加した会員にとっても有意義な会となったと思います。

特に、積極的に地元で活動したい会員にとっては、本会の賀詞交歓会とは違って、普段なかなかお会いする機会の少ない地域の方々とアットホームな雰囲気の中で、さながらビジネス交流会のようにお話することもでき、参加した会員にとっても有意義な時間でした。

従来は地元の会場で開催しておりましたが、開催できる施設が限られることもあり、今回初めて、新横浜で開催となりましたので、参加かえって支部エリアのどこからもアクセスしやすいと、その点でも参加の会員からは好評でした。

開催にあたっては、準備段階からミーティングを重ね、当日の運営にあたりました支部役員、各部門の部員のみなさん、おつかれさまでした。



